



Drohnenbild der St. Markuskirche von Anja Hermene

Evangelisch-Lutherische St. Markus Gemeinde

1573 East 18th Avenue,
Vancouver, BC, V5N 2H4

Pastorin Ingrid Cramer-Doerschel
Pastor Ulrich Hossbach

pastor@stmarkschurch.ca

Telefon: 604-566-2102

Sekretariat: Manuela Volkmer

office@stmarkschurch.ca

Telefon: 604-876-4312

Spenden

Via e-transfer:

treasurer.stmarkslutheran@shaw.ca

Andacht

Und wenn ein Fremder bei dir lebt in eurem Land, sollt ihr ihn nicht bedrängen. (3. Mose 19,33)

Die Menschen im alten Israel haben oft erlebt, dass die Begegnung mit Fremdem und Fremden herausfordernd sein kann. Nicht immer führt sie zu offenen Armen. Manchmal löst sie Verteidigungshaltungen oder Abwehrreaktionen aus, gelegentlich sogar Gewalt. Fremde werden bedrängt. So menschlich allzu menschlich ging es wohl schon immer zu, andernfalls wäre dieses Gebot gar nicht in die Bibel aufgenommen worden.

Wurde es aber. Und zwar deshalb, damit wir unsere Skepsis Fremden(m) gegenüber durchbrechen und einen anderen Umgang einüben; ein alternatives Verhaltensmuster ausprobieren. Das könnte so aussehen: Fremdes an sich heranlassen, Fremden Raum schaffen, in die Begegnung gehen, das Miteinander suchen.

Das haben wir getan, als ich als „Fremde“ in Vancouver ankam: das Miteinander gesucht. Miteinander Gottesdienste gefeiert, schwierige Entscheidungen getroffen und durchgeführt, traurige und freudvolles erfahren, miteinander Neues gelernt und begonnen, Vertrauen gesucht und gefunden und miteinander den Boden vorbereitet für einen permanenten Pastor.

Ich bin sehr dankbar für unsere gemeinsame Zeit in der St. Markus Gemeinde und möchte mich für das Vertrauen und die Liebe bedanken, das mir entgegengebracht wurde. So kann ich gut gehen und etwas Neues in der Fremde beginnen.

Ihnen und Euch Gottes reichen Segen und Schutz in allen neuen gemeinsamen Anfängen. Ihre Pastorin Ingrid

Grußwort

Pfarrer Ulrich Hossbach

„Wenn ein Fremdling bei euch wohnt in eurem Lande, den sollt ihr nicht bedrücken.“ (3. Buch Mose 19,33).

Zwischen Abschied und Anfang hat dieser Monatsspruch eine besondere Anmutung und mutet uns etwas zu - eine vertraute und zugleich fremde Erfahrung. Ambivalent begleitet sie uns ein Leben lang, besonders in Übergängen: gedanklich und physisch. „Fremd bin ich eingezogen...“ so lässt der romantische Komponist Franz Schubert in seinem Liederzyklus ‚Winterreise‘ den Wandernden in den Worten Wilhelm Müllers singend empfinden.

Typisches Thema der Romantik - und doch hochaktuell: Denn sind wir nicht alle immer auch Fremde - selbst in scheinbar uns bekannten Gefilden? Denn finden wir Heimat nicht auch in der Fremde bevor wir (an)kommen? Und entdecken uns dann selbst im Fremden neu und wieder?

Deswegen - so sagt die Bibel - sollen wir das Fremde lieben. Wenn wir uns selbst als (von Gott) geliebte erleben, mag es sich einfacher anfühlen.

Dann kann es geschehen, dass ungeahnt Vertrauen wächst. Vertrauen, dass Ängste überwindet... und ermutigt, dem Unvertrauten, Ungewohnten neue Räume zu geben und ihm eine Stimme zu verleihen: „Kommt eine Fremdlingin sie zu uns... die menschenbildende Stimme... Da fasst ein Staunen die Seele...“ (Friedrich Hölderlin, Am Quell der Donau).

Zulassen und nicht unterdrücken: dem Ungewohnten, Unvertrauten eine Stimme geben so verstehe ich das Evangelium von Jesus Christus. Als bleibende Herausforderung, Neuanfänge zu bewahren. Gelebt durch eine Liebe, die zu-mutet, Menschen in der Ferne und Fremde wahr- und anzunehmen. So heißt es weiter im Vers nach der Monatslosung:

„Er soll bei euch wohnen wie ein Einheimischer unter euch, und du sollst ihn lieben wie dich selbst; denn ihr seid auch Fremdlinge gewesen.“ (Vers 34).

Die neue Heimat(en), die neuen Gedanken, in die wir wandern, vielleicht wandeln sie auch uns - zuerst im Kleinen, in Gesten, ungesagten Worten und irgendwann auch im Großen...

Ich freue mich auf neues geist-reiches Entdecken, in allen Begegnungen, Besuchen und Gesprächen - als Hesse dem Hermann Hesse vertrauend: „jedem Anfang wohnt ein Zauber inne, der uns beschützt und der uns hilft, zu leben.“



Picture from [Silvia](#) on [Pixabay](#)

Aus dem Kirchengemeinderat Offener Brief zur finanziellen Lage unserer Gemeinde

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Freunde.

mit dem Beginn des neuen Jahres beginnt auch für die Evangelisch-Lutherische Markusgemeinde eine neue Ära: Pfarrer Ulrich Hossbach wird am 1. März 2025 seinen Dienst als unser ständiger Pfarrer antreten (die offizielle Einführung findet am Sonntag, 6. April statt). An dieser Stelle möchten wir Ihnen noch einmal für die Unterstützung und die Liebe danken, die Sie uns entgegenbringen, und wir sind sehr dankbar für Ihre kontinuierliche Präsenz und Ihr Engagement.

Ihre Beiträge waren schon immer ein Eckpfeiler der St. Markusgemeinde und haben es uns ermöglicht, unsere Arbeit aufrechtzuerhalten, unsere Öffentlichkeitsarbeit zu unterstützen und sicherzustellen, dass unsere Kirche ein Ort der Zuflucht und des Friedens für alle bleibt.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie demütig um Ihre verstärkte finanzielle Unterstützung durch Spenden für unsere Kirche bitten. In letzter Zeit haben wir einen Rückgang der Spenden beobachtet, was sich direkt auf die Aufrechterhaltung unserer Dienste auswirkt. Wir verstehen, dass dies für viele eine schwierige Zeit ist und wir sind für jede zusätzliche Unterstützung, die Sie uns anbieten können, sehr dankbar. Jeder zusätzliche Beitrag, egal in welcher Höhe, ist von großer Bedeutung und hilft uns, unsere Mission des Glaubens, der Hoffnung und der Liebe weiterzuführen.

Wir bemühen uns um Transparenz und gehen auf alle Bedenken ein, die Sie haben könnten. Vor kurzem haben wir erfahren, dass der Verkauf des alten Pfarrhauses Ihre Entscheidung zu spenden beeinflusst haben könnte. Der Verkauf des alten Sonntagsschulhauses war dringend notwendig und hat uns finanziell etwas Zeit verschafft.

Allerdings hatten wir in den letzten Jahren immer noch erhebliche Defizite im Haushalt, so dass wir gezwungen waren, einen Teil unserer Ersparnisse zu verwenden, um die jährlichen Ausgaben zu decken. Wenn wir so weitermachen, werden wir die Kirche nur noch 10 Jahre lang erhalten können. Wir müssen unsere Einnahmen deutlich erhöhen, um unsere jährlichen Ausgaben decken

zu können. Wir würden uns über jede Rückmeldung freuen, die Sie uns in dieser Angelegenheit geben können, oder über andere Faktoren, die Ihre Entscheidung zu spenden, beeinflussen könnten.

Wir sind uns bewusst, dass Spenden eine zutiefst persönliche Entscheidung ist und wir respektieren jede Veränderung in Ihrer Möglichkeit oder Bereitschaft zu spenden. Ihre Unterstützung, sei es durch Spenden, Gebete oder einfach durch Ihre ständige Präsenz in unserer Kirchenfamilie und Gemeinschaft, ist für uns von unschätzbarem Wert.

Wir danken Ihnen für Ihre Zeit, Ihr Verständnis und dafür, dass Sie ein wesentlicher Teil unserer Kirchenfamilie sind. Möge Gott Sie reichlich segnen.

Mit Dankbarkeit – Der Kirchengemeinderat von St. Mark's
Patrick von Hahn, Annekatrin Shaw, Cornelia Rzeplinski,
Traute Scholz, Dr. Claudia Launhardt, George Nalivko,
Charles Britton, Chris Flerlage.

Mach mit bei St. Markus!

Foodbank

Helft mit beim „Einkaufen“, vorbereiten und der Ausgabe an unsere Gäste. Tragt euch hier ein:
<https://calendly.com/office-0qi/food-bank-volunteers>
oder scannt den Code.

Am 13. März findet wieder die Foodbank statt. Wir bitten Sie herzlich, uns mit Konserven, Nudeln, Reis, und anderen haltbaren Lebensmitteln zu unterstützen. Jede Spende hilft, bedürftigen Familien in unserer Gemeinschaft zu helfen.

Vielen Dank für Ihre Großzügigkeit!



Gruppenangebote

Klick doch mal auf unsere Website
www.stmarkschurch.ca, hier findest Du alle im Kalender alle Veranstaltungstermine und auch Gruppenangebote. Bleib informiert – abonniere unseren Freitags-Newsletter!



Aus dem Gemeindeleben

Trauerfeier – Traute Häusler

Samstag, 8. März 2025 – 11:00 Uhr

In unserer St. Markus Kirche, kein Empfang im Anschluss

Achtung Zeitumstellung am 09. März 2025 – eine Stunde nach vorne



Abschiedsgottesdienst – Einladung

Ein (gemeinsamer) Abschiedsgottesdienst mit und für Pastorin Ingrid findet am **9. März 2025 um 10:30 Uhr** mit vielen Gästen und einem anschließenden Empfang im Gemeindesaal statt.

Auf Pastorin Ingrid's Wunsch wird es keine Ansprachen geben. Daher verweisen wir auf unser Projekt "**Briefe an Ingrid**", wo ihr gern schriftlich alles, was ihr Pastorin Ingrid mit auf den Weg geben wollt, festhalten könnt. Abgabe / Zusendungen bis spätestens 6. März 2025 im Büro (Wir können auch für euch ausdrucken). Fragen gern an Manuela office@stmarkschurch.ca

Erinnerungsfotos

Hier findet ihr eine Sammlung von Fotos, die in der Amtszeit von Pfarrerin Ingrid entstanden sind. Es ist noch Platz im Album, sendet mir gern eure persönlichen Lieblingsfotos mit und von Pfarrerin Ingrid. [Online hier klicken](#) oder den QR-Code scannen.



Fastenzeit



Holt euch Anregungen und lest die interessanten Wochenthemen hier bei „7 Wochen ohne“:

<https://7wochenohne.evangelisch.de/>

Termine und Veranstaltungen

Projektchor

Wir laden wieder alle ein, bei unserem Projektchor mitzusingen! Bitte senden Sie eine E-Mail an Chorleiterin Maria Koebsch mariakoebsch@gmail.com

Englisches Bibel-Studium

mit Pfarrerin Ingrid und Pfarrer Ulrich Hossbach
Dienstag, 4. März 2025 – 19:00 Uhr

Fitness and Prayer

Mittwoch, 5. März 2024 – 10:30 Uhr

Letztes Mal vor der Frühjahrspause, wir sind ab Mai wieder zurück.

Aschermittwoch

Mittwoch, 5. März 2025 – 19:00 Uhr

Unsere Freunde der Kings Cross Gemeinde veranstalten einen Gottesdienst in unserer Kirche und lädt alle herzlich ein, daran teilzunehmen.



Deutsche

Kindergruppe

Samstag, 8. und 22.

März 2025

14:30 – 17:30 Uhr

Die Deutsche Kinder-Gruppe wieder jeden zweiten Samstagnachmittag im Gemeindesaal statt. Kommt mit euren Kindern von 0-5 Jahren (ältere Kinder sind natürlich auch willkommen) zum gemeinsamen Spielen, Singen, Bücher vorlesen, Basteln und Tee trinken vorbei. Meldet euch bitte an, damit wir wissen, wer kommen möchte.

deutsche.kindergruppe@gmail.com

BC German Council

Freitag, 7. März 2025 - 18:00 Uhr

Dr. Claudia Launhardt hat in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Konsulat Vancouver und vielen anderen Interessierten den Verein "BC German Council" ins Leben gerufen. Hier soll Deutsche Kultur in den Vordergrund gestellt werden. Wenn ihr Interesse an einer Mitarbeit habt, meldet euch im Kirchenbüro oder bei Claudia. Im Gemeindesaal.

Offene Kirche

Dienstag, 11. März 2025 – 18:00 Uhr

Für stille Gebete und Meditation. Friedensgebet.

Kirchenrat (Council Meeting)

Dienstag, 11. März 2025 – 19:00 Uhr

Foodbank Abholung

Donnerstag, 13. März 2025 – 17:00 - 19:00 Uhr

Brauchen Sie Hilfe bei der Beschaffung von Lebensmitteln für den Monat? Wir helfen Ihnen gerne! St. Mark's, St. Joseph's und King's Cross starten eine monatliche Lebensmittelspende für die Nachbarschaft. Melden Sie Ihren Haushalt für die Lebensmittelhilfe an unter pastor@stmarkschurch.ca oder telefonisch unter (604) 566-2102.

Freudenquell – Andacht Pfarrer Hossbach

Dienstag, 18. März 2025 – 13:00 Uhr

Der Frauenkreis lädt zu Kaffee und Kuchen ein, kommt gern vorbei, wir freuen uns auf neue Mitglieder.

AGM – Jahreshauptversammlung

Sonntag, 02. März 2025 – 12:00 Uhr

Aus organisatorischen Gründen findet die Versammlung eine Woche später als angekündigt statt, wir bitten um Verständnis.

Literarische Rederunde - Deutsch

Sonntag, 30. März und 27. April 2025 - 11:30 Uhr - 13:00 Uhr

Nach dem Deutschen Gottesdienst. Thema "Vor-Reformation bis 31. Oktober 1517"

Bei Interesse setzt euch mit Hans-Christian Behm in Verbindung, er wird versuchen, geeignete Forschungstipps zu geben. E-Mail an:

hcbehm@gmail.com

Ausblick April:

Sonntag, 6. April 2025 – 12:00 Uhr

Wir freuen uns, euch zur offiziellen Einführung von Pfarrer Ulrich Hossbach im Rahmen eines gemeinsamen Gottesdienstes und anschließender Willkommensparty einladen zu dürfen.

Freut euch sich auf den nächsten Gemeindebrief! Die nächste Ausgabe erscheint am 01. April 2025
Texte und Bilder bitte bis spätestens zum 25. März 2025 an folgende E-Mail-Adresse schicken:

office@stmarkschurch.ca



Drone pictures of St. Mark's Church 01/2025 by Anja Hermane

Evangelical-Lutheran St. Mark's Church

1573 East 18th Avenue,
Vancouver, BC, V5N 2H4

Pastor Ingrid Cramer-Doerschel

Pastor Ulrich Hossbach

pastor@stmarkschurch.ca

Telephone: 604-566-2102

Office: Manuela Volkmer

office@stmarkschurch.ca

Telephone: 604-876-4312

Dotation

Via e-transfer:

treasurer.stmarkslutheran@shaw.ca

Devotion

"When a stranger resides with you in your land, you shall not oppress him." (Leviticus 19:33)

The people of ancient Israel often found encounters with the unfamiliar and with strangers to be challenging. These encounters did not always lead to open arms. Sometimes, they triggered defensive postures or reactions, and on occasion, even violence. Strangers were oppressed. This is all too human, and it likely has been this way throughout history; otherwise, this commandment would not have found its way into the Bible.

But it did. And for good reason, so that we may break through our skepticism towards the unfamiliar and strangers, and practice a different approach; an alternative behavior pattern. It could look like this: welcoming the unfamiliar, creating space for strangers, engaging in encounters, and seeking togetherness.

This is what we did when I arrived as a "stranger" in Vancouver: we sought togetherness. We celebrated services together, made and implemented difficult decisions, experienced sorrow and joy, learned and began new things together, sought and found trust, and prepared the ground together for a permanent pastor.

I am deeply grateful for our shared time in the St. Mark's congregation and wish to thank you for the trust and love that was extended to me. In this spirit, I can leave and begin something new in the unfamiliar.

May God's abundant blessings and protection be with you all in all your new joint beginnings. Yours Pastor Ingrid

Word of greeting

Pastor Ulrich Hossbach

When an alien resides with you in your land, you shall not oppress the alien. (Leviticus 19:33)

Between farewell and beginning, this verse of the month carries a special resonance - it challenges us with an experience that is both familiar and foreign. This ambivalence accompanies us throughout life, especially in times of transition, mentally and physically. "As a stranger I arrived..." - in his song cycle 'Winterreise', the Romantic composer Franz Schubert makes the wanderer feel by singing these words of Wilhelm Müller.

A quintessential theme of Romanticism - yet still highly relevant today. Are we not all, in some way, strangers - even in places that seem familiar to us? And do we not often find a sense of home in foreign lands before we truly arrive? In the unfamiliar, we rediscover and redefine ourselves.

That is why, as the Bible teaches, we should love the stranger. If we experience ourselves as loved (by God), it may feel easier. Then, unexpectedly, trust can grow - a trust that overcomes fear and encourages us to make space for the unknown, the unfamiliar, giving it a voice: "A stranger comes to us... the voice that shapes humanity... Then a sense of wonder fills the soul..." (Friedrich Hölderlin, Am Quell der Donau).

Allowing rather than suppressing - giving a voice to what is unfamiliar and unaccustomed. This is how I understand the Gospel of Jesus Christ: as an ongoing challenge to preserve new beginnings. It is lived through a love that dares to see and embrace people in their distance and foreignness. The verse following this month's passage continues:

34) The alien who resides with you shall be to you as the citizen among you; you shall love the alien as yourself, for you were aliens in the land of Egypt: I am the Lord your God.

The new homes, the new thoughts we journey into - perhaps they, too, transform us. First in small ways, in gestures and unspoken words, and eventually in greater ones.

I look forward to new, spirit-filled discoveries in all encounters, visits, and conversations - trusting (as a Hessian) in Hermann Hesses words: "A magic dwells in each beginning, protecting us, telling us how to live."



Picture from [Silvia](#) on [Pixabay](#)

Open Letter from the Church Council

Dear members of the congregation, dear friends.

With the beginning of the New Year, St. Mark's Lutheran Church also enters a new era: Pastor Ulrich Hossbach will be beginning his ministry as our permanent pastor on March 1 (the official installation will take place on Sunday, April 6). At this juncture I again would like to thank you for the support and love shared among you, and we are immensely grateful for your continued presence and dedication. Your contributions have always been a cornerstone of St. Mark's Lutheran Church, enabling us to maintain our ministry, support our outreach efforts, and ensure that our church remains a place of sanctuary and peace for all.

We are writing to humbly ask for your increased financial support through donations to our church.

In recent times, we have observed a decline in donations, which impacts on our ability to sustain our services. We understand that these are challenging times for many, and we deeply appreciate any additional support you can offer. Every extra contribution, no matter the size, makes a significant impact and helps us continue our mission of faith, hope, and love.

We are committed to transparency and addressing any concerns you might have. Recently, it came to our attention that the sale of the old parsonage might have influenced your decision to donate. The sell of the old Sunday school house was urgently needed and has bought us some time financially.

However, **we still have had significant deficits in the budget in the last few years, which forced us to use some of our savings to meet the annual expenses. If we continue doing this, we will only be able to sustain the church for 10 years.** We have to increase

our income significantly in order to meet our annual expenses. We would greatly appreciate any feedback you can provide about this matter or any other factors that may be affecting your decision to contribute.

We recognize that giving is a deeply personal decision, and we respect any changes in your ability or willingness to donate. Your support, whether through donations, prayers, or simply your continued presence within our church family and community, is invaluable to us.

Thank you for your time, understanding, and for being an essential part of our church family. May God bless you abundantly.

With gratitude - Council Chair of St. Mark's - Patrick von Hahn, Annekatrin Shaw, Cornelia Rzeplinski, Traute Scholz, Dr. Claudia Launhardt, Charles Britton, Chris Flerlage, George Nalivko.

Be part of St. Mark's!

Foodbank

Help with the "shopping", preparation and serving to our guests. Sign up here: <https://calendly.com/office-0qi/food-bank-volunteers> or scan the code. Please also bring nonperishable food items to donate to the foodbank. Thank you!

On March 13th, our foodbank will take place. We kindly ask for **your donations** of canned goods, pasta, rice, and other non-perishable foods. Every donation helps support families in need within our community. Thank you for your generosity!



Group offers

Click on our website www.stmarkschurch.ca, here you will find all event dates and group offers in the calendar. Stay informed - subscribe to our newsletter!



Congregational Life

Funeral Service – Traute Haeusler

Saturday, March 8th, 2025 – 11:00 a.m.
At St. Mark's Church, no reception

Attention daylight saving time on
March 09, 2025 - one hour forward



Farewell Service – Invitation

A (Joint) Farewell Service with and for Pastor Ingrid will take place on Sunday, March 9, 2025 at 10:30 a.m. with many guests and a reception afterwards at the Church basement.

At Pastor Ingrid's request, there will be no speeches. We therefore refer you to our **"Letters to Ingrid"** project, where you are welcome to write down anything you would like to tell Pastor Ingrid. Hand in / send to the office by March 6, 2025 at the latest (we can also print out for you). Questions to Manuela office@stmarkschurch.ca

Here you will find a collection of photos taken during Pastor Ingrid's time at St. Mark's. There is still room in the album, please send me your personal favorite photos with and of Pastor Ingrid.

[Click here for online viewing](#) or scan the QR code.



Lent 2025



picture from [congerdesign](#) on [Pixabay](#)

You can find Resources for Lent | Worship Resources | British Columbia Synod here:

<https://bcsynod.org/news/resources-for-lent>

Dates and Events

Project Choir

We are inviting everyone to sing in our project choir! How can I join in? Please send an e-mail to choirmaster Maria Koebsch mariakoebsch@gmail.com

English Bible Study

Tuesday, March 4th, 2025 – 7 p.m. with Pastor Ingrid and Pastor Ulrich Hossbach

Fitness and Prayer

Wednesday, March 5 and 19, 2025 – 10:30 a.m.
We are taking a spring break and will be back in May.



picture from [congerdesign](#) on [Pixabay](#)

Ash Wednesday

Wednesday, March 5, 2025 – 07:00 p.m.

Our friends at Kings Cross Church are holding a service in our church and invite everyone to attend.

BC German Council

Friday, March 7, 2025 6:00 p.m.

Dr. Claudia Launhardt, in collaboration with the German Consulate Vancouver and many other interested parties, has founded the BC German Council. The aim is to put German culture in the foreground. If you are interested in getting involved, please contact the church office or Claudia. In the church hall.

German Children's group



Saturday, March 8 and 22, 2025 - 02:30 to 05:00 pm

It's back! Starting January, the group will take place every

second Saturday afternoon (02:30-05:00 pm) in the church basement. Come along with your children aged 0-5 years (older children are of course also welcome) to play, sing, read books, do crafts and drink tea together. Please register so that we know who would like to come.

deutsche.kindergruppe@gmail.com

Open Church

Tuesday, March 11, 2025 – 06:00 p.m.

For silent prayer and meditation, all are welcome

Council meeting

Tuesday, March 11, 2025 – 07:00 p.m.

Foodbank pickup

Thursday, March 13, 2025 – 5-7 p.m.

Need help getting enough food for the month? We'd love to help! St. Mark's, St. Joseph's, and King's Cross starting a monthly food hamper for the neighborhood. Register your household for food support. Call Pastorin Ingrid (604) 566-2102 or via email: pastor@stmarkschurch.ca

Freudenquell – Women's circle

Devotion Pastor Ulrich Hossbach

Tuesday, March 18, 2025 – 01:00 p.m.

AGM - Annual General Meeting

Sunday, March 2nd, 2025 - 12:00 noon

Literary discussion group - German

Sunday, March 30 and April 27, 2025

11:30 a.m. – 01:00

After the German Service

Topic "Pre-Reformation until October 31, 1517"

If you are interested, please contact Hans-Christian Behm, he will try to provide suitable research tips. E-Mail to hcbehm@gmail.com

What's next in April:

Sunday, April 6, 2025 - 12:00 p.m.

We are pleased to invite you to the official Installation Service of Pastor Ulrich Hossbach during a Joint Church service followed by a welcome party.

Look forward to the next monthly newsletter! The next issue will be published on April 01, 2025
Please send texts and pictures to the following e-mail address by March 25, 2025 at the latest:

office@stmarkschurch.ca



Evangelisch-Lutherische St. Markusgemeinde
St. Mark's Evangelical Lutheran Church
www.stmarkschurch.ca

March 2025

SUNDAY	MONDAY	TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY	SATURDAY
23	24	25	26	27	28	1 <u>02:30 am</u> Deutsche Kindergruppe
2 <u>10:30 am</u> Joint Service <u>11:30 am</u> Lunch <u>12:00 pm</u> AGM	3	4 <u>07:00 pm</u> English Bible Study	Ash Wednesday 5 <u>10:30 am</u> Fitness and Prayer <u>07:00 pm</u> Kings Cross Service @St.Marks	6	7 <u>06:00 pm</u> BC German Council	8 <u>11:00 am</u> Funeral Service
9 <u>10:30 am</u> Joint Service <u>11:30 am</u> Farewell Pastor Ingrid	Commonwealth Day 10	11 <u>06:00 pm</u> Open Church <u>07:00 pm</u> Church Council		13 <u>05:00 pm</u> Foodbank pickup	14	15 <u>02:30 am</u> Deutsche Kindergruppe
16 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	St. Patrick's Day 17	18 <u>01:00 pm</u> Freudenquell	St. Joseph's Day 19	20	21	22
23 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	24	25	26	27	28	29
30 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	31	1	2	3	4	5 <u>02:30 am</u> Deutsche Kindergruppe